

# 花乃井だより

学校  
通信

令和3年4月23日(金)  
第62号  
大阪市立花乃井中学校

## 生徒会の各種活動がスタート!!

生徒議会  
各種委員会  
認証式

今週は水曜日に初めての生徒会各種委員会、木曜日には全校集会で今年度前期の生徒会各委員会の認証式がありました。放課後には生徒議会も行われ、生徒会の各種活動が本格的にスタートしました。風紀委員の朝の挨拶当番も、昼休みの図書館の開館に伴う図書委員の当番や体育委員のボール貸出も始まりました。また、各学級の方でも日直をはじめ各教科係や掲示係など各種係の人が活動してくれています。



集団生活を営む上では、各自の役割分担が必ず必要です。私たちはクラスや学年を単位として活動しています。それぞれがチームとして動いていくためには、お互いがお互いのことを考えながら動いていかなければなりません。しかし、みんながみんな全てのことを担っていくことは物理的にも不可能です。そこで重要なのが役割分担なのです。必要な役割を作り、その1つを1人が担っていく。あくまでも全員でチームですから、その役割をいつも考えている人が委員（代表・係）であり、その委員を助けて指示通りに協力してテキパキと動くのが周りの皆さん（の役割）です。今週から始まった部活動とともに、新しい花乃井の歴史を綴っていきましょう。よろしくお願ひします。



## 一人一台端末(パソコン)を利用して諸活動……



《PCを使用して調べ学習》

部活動も委員会・係活動も始まって、いよいよこれからという時に、「緊急事態宣言」が大阪府に発出されてしまいました。でも、昨年と違って臨時休校にはなりません。今回はパソコンを使って家庭学習を中心に、午後からは登校して給食を食べてから、授業を行って下校することになります。1年生の皆さんには、学校生活に早く慣れることができなのですが、この期間はとても変則的な毎日となります。学校からの連絡をよく理解して頑張りましょう。

2年生の皆さん、今年はいろんなことにチャレンジしてください。中2時代は思いっきり中学校生活を謳歌できる時期です。出鼻をくじかれたような形になりますが、逆にこれ

をチャンスととらえて、この期間にできることにチャレンジしていきましょう。

そして3年生の皆さん。皆さんは何といっても自分自身の進路を切り開く大切な1年間となります。また、その一生懸命な姿こそがそのまま後輩たちの良き手本となります。体調に気をつけて、この花乃井中学校をよろしくお願いします。

## 職員室前の鐘はかつてのチャイム!?

職員室前に吊り下げられている古い鐘。その下に由来が書いてあるので、特に1年生の皆さんには機会をつくって必ず読んでほしいと思います。碑文によると、この鐘が使用されたしたのは明治20年4月、花乃井中学校が江戸堀尋常小学校と呼ばれていた頃ということ。その当時の面影は全くないとのことですが、この鐘の音を聞きながら学校生活を送った方々は、まだいらっしゃると思います。実はこの前、ちょっと失礼して秘かに鳴らしてみました。まだまだきちんとしたかん高い音を出してくれました。ひょっとしたら、何らかの災害で現在のチャイムが使えなくなったときに、この鐘が再び活躍する日が来るかもしれません。確か、つい最近まで緊急時に時間を知らせる合図となるハンドベルが学校にはあったように思いますか……。

1949（昭和24）年に花乃井中学校という名称になってから今年で72年ですが、1872（明治5）年に、大阪府摂津国西区第四小学校として創設されてからは149年の歴史を刻む本校（戦後一部休校期間あり）。6月12日の創立記念日も近いので、この地域の歴史や学校生活の移り変わりも調べてみてはいかがでしょうか。

### 花乃井中の花!!



花乃井中学校の敷地内には色とりどりの花が咲いています。花壇に咲いている花もあれば、立派な木に花を咲かせているものもあります。いずれも本校の管理作業員さんが生徒の皆さんのためにと、いろいろと工夫をしながら手入れをしてくださっています。草花や木はこまめに手入れをしないと、きれいに育ってくれません。皆さんも花々を愛でるときは、感謝の思いも忘れないでくださいね。

